

GR Ernest SCHWINDSACKL

15. März 2018

A N T R A G

Betreff: Pflegedrehscheibe - Zusammenfassung und Veröffentlichung freier Pflegeplätze in Grazer Einrichtungen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Im Jahre 2015 wurde von der Stadt Graz die Servicestelle „Pflegedrehscheibe“ im Bereich des Geriatrischen Gesundheitszentrums, eingerichtet - aufgrund der höheren Lebenserwartung und der sich daraus ergebenden vielschichtigen Fragen von Betroffenen und/oder deren Angehörigen zum umfangreichen Thema Pflege eine vorausschauende Anlaufstelle.

Die Nachfrage nach freien Plätzen in den Bereichen Mobile Pflege, Betreutes Wohnen oder Wohngemeinschaften für ältere Menschen wird vor allem durch den Entfall des Pflegeregresses in stationären Pflegeeinrichtungen stark ansteigen. Ein Spießrutenlauf für alle damit befassten Personen wird dadurch auch nicht geringer.

Das Ziel muss für die betroffenen, ohnehin geforderten und oft überforderten Personengruppen eine zeitgemäße Serviceleistung sein!

Daher stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs den

ANTRAG:

Die zuständigen Stellen im Magistrat Graz werden ersucht, alle verfügbaren Plätze in den Grazer Pflegeheimen bzw. -einrichtungen zu erfassen und über die Pflegedrehscheibe elektronisch für die Betroffenen / Angehörigen ohne bürokratischen Aufwand zur Verfügung zu stellen und ständig zu aktualisieren.